

Hommage

Mireille Ellonen-Jéquier

Vient de décéder à Genève dans sa 90e année. Elle fut une psychanalyste d'exception à bien des égards. Passionnée par son travail, elle alliait avec bonheur un cadre psychanalytique ferme et une grande liberté psychique qui lui permettaient d'explorer les profondeurs de l'inconscient les plus archaïques, là où peu de psychanalystes s'aventurent. Ses interprétations frappaient par leur sensibilité, leur justesse et leur originalité. Mireille a fait honneur à la psychanalyse Suisse et au courant Kleinien de la psychanalyse.

Jean-Michel Quinodoz au nom du Centre de Psychanalyse de la Suisse Romande et Centre de Psychanalyse Raymonde de Saussure.

Références des articles accessibles sur PEP WEP: Ellonen-Jéquier, M. (2009) Analysis of the creation of 'emptiness', of 'nothingness', in certain types of psychosis. *International Journal of Psychoanalysis* 90:843-866
Ellonen-Jéquier, M. (2010) L'analyse de la création du «vide», du «rien», dans certaines formes de psychoses. *l'Année psychanalytique internationale* 2010:169-191.